

## Falleció adulta mayor herida gravemente en explosión

**Marcela Chahuán Buholzer, de 73 años, no pudo soportar las lesiones provocadas por la explosión ocurrida al interior de su casa**

En la madrugada de este martes 29 de julio murió Marcela Chahuán Buholzer, la mujer adulta mayor que resultó gravemente herida tras una explosión de gas ocurrida la semana pasada en la comuna de La Cruz.

Ella permanecía internada en la Mutual de Seguridad en Santiago, hasta donde fue trasladada desde el Hospital Biprovincial para recibir atención especializada debido a las severas quemaduras que sufrió en gran parte de su cuerpo y vías respiratorias.

Una de las hijas de Marcela, Marlys Welsch Chahuán, confirmó a Observador.cl que la adulta mayor falleció a las 04:00 de la madrugada de este martes. También informó que el funeral se realizará en Quillota, aunque todavía no está definido el lugar.

El hecho que desencadenó esta tragedia se registró la mañana del miércoles 23 de julio en la calle Ricardo Santa Cruz, a la altura del paradero 16, cuando una fuerte explosión al interior de una vivienda alertó a vecinos y movilizó a los equipos de emergencia.

Marcela Chahuán Buholzer era una conocida vecina crucina, una querida madre, abuela, tenía amigos y una cálida familia. Hace pocos días, nuestro



La adulta mayor había sido trasladada desde el Hospital Biprovincial a la Mutual de Seguridad en Santiago.

Continúa en página siguiente

Viene de la anterior

medio se comunicó con una de sus hijas, Marlys Welsch Chahuán, para conocer cómo era el estado de salud de la adulta mayor: “Ella necesita atención especializada y estamos gestionando el traslado a una unidad de quemados en un hospital especializado en Santiago. Estamos esperando el cupo respectivo para trasladarla en el día de hoy”, señaló en su momento la hija.

“Es una mujer muy fuerte y trabajadora, que desde la década del setenta ha vivido junto a su familia en la provincia. Lleva casi 20 años en la misma casa”, recordó su hija en aquella oportunidad. “A mi mamá le gusta viajar, cocinar y disfrutar de una buena conversación en la comodidad y candidez de su hogar, compartiendo con sus hijos y nietos, además de sus amigos y familiares. Goza de buena salud, independencia y autonomía”, dijo.

**EFE COMUNICÓ:  
 “PONDREMOS A DISPOSICIÓN TODOS LOS ANTECEDENTES PARA APORTAR AL ESCLARECIMIENTO DEL HECHO”**

Este martes 29 de julio, EFE emitió un comunicado lamentando el fallecimiento de la adulta mayor. “EFE envía sus condolencias a los familiares por la irreparable pérdida y pondrá a disposición todos los antecedentes que se levanten en la indagatoria interna, con el fin de aportar al esclarecimiento total de este hecho”.

La empresa de transporte también entregó detalles de las circunstancias en las que ocu-

rrió la explosión de gas. Recordemos que el día anterior a la explosión, el martes 22 de julio, ocurrió una fuga de gas en la vía pública, muy cerca de la vivienda de Marcela Chahuán.

“El día martes 22, a las 11:20 horas, en la calle Ricardo Santa Cruz, al iniciar faenas de sondaje encargadas a la empresa Systra-CDI, se produjo una perforación accidental en una cañería de gas”, indicaron desde

EFE este martes 29 de julio. “Las faenas de sondaje se paralizaron de inmediato y, en el terreno, actuaron equipos de emergencia de la compañía de gas y Bomberos para controlar la emanación. Posteriormente, dichos equipos especializados autorizaron el retiro de la maquinaria de sondaje e iniciaron la reparación de la cañería”, agregaron desde la Empresa de los Ferrocarriles del Estado.

“Al día siguiente, por la mañana, sin que se hayan reanudado en ningún momento las faenas de sondaje, se produjo una explosión que afectó a una vivienda, con una persona lesionada de gravedad, quien falleció el día de hoy. La causa de este lamentable evento es materia de investigación por parte de los organismos competentes”, señaló EFE en el comunicado.

**“Ella necesita atención especializada y estamos gestionando el traslado a una unidad de quemados en un hospital especializado en Santiago. Estamos esperando el cupo respectivo para trasladarla en el día de hoy”**

Señaló en su momento la hija.

